

Diez figuras del atletismo cubano a gira invernal por Europa

Image not found or type unknown



Lázaro Martínez, champion du monde cadet et champion panaméricain junior en 2013, a encore de chances d'obtenir sa qualification pour les JO de Tokyo.

La Habana, 21 ene (RR).- Diez figuras del atletismo cubano viajan este sábado hacia Europa para competir desde el próximo miércoles en varios mítines bajo techo, de cara a las principales competencias del 2023.

La pequeña delegación se concentrará en Portugal, donde realizará una base de entrenamiento.

Lideran el grupo el triplista Lázaro Martínez, campeón mundial bajo techo en Belgrado-2022, y el medallista de bronce olímpico en Tokio-2020 en salto de longitud Maikel Massó.

“Para asumir la primera prueba de fuego del 2023, estos atletas que nos representarán en Europa, trabajaron con mucho rigor junto a sus respectivos entrenadores, en el Estadio Panamericano de La Habana, con el propósito de cosechar buenos resultados en cada presentación que tengan allí”, aseguró el Comisionado Nacional de Atletismo, Rolando Charro, en declaraciones al colega Yordanis Blanco.

Este evento de la gira invernal durará aproximadamente 50 días y la delegación retornará el 11 de marzo, puntualizó el directivo.

Junto a Masó y Martínez compartirán en la gira invernal Maikel Vidal (salto largo), Luis Enrique Zayas (salto de altura), Cristian Nápoles, Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, los tres de salto triple, el velocista Shainer Reginfo, además de Greisys Robles y Keily Pérez, ambas de 100 metros con vallas.

Los primeros en competir por Cuba serán Reginfo y Robles el próximo 25 de enero en Valencia, España, después habrá presencia cubana en Karlsruhe, Alemania, el día 27, por intermedio de las triplistas Leyanis y Povea.

Cierra el programa competitivo del mes de enero Luis Zayas, el día 31 en el certamen atlético de Nehvizdy, en la República Checa.

Con información de Yordanis Blanco Calderín



Radio Habana Cuba